

探訪

新 ライフスタイル

喫茶店がカフェに、ホットケーキがパンケーキに変換されたように、時代がつくりだす「言語変換」は業態の変化を体現する。最近は海水浴場もビーチリゾートと呼ばれ始めた。

7月に大阪府泉南市の海岸に「泉南りんくう公園(呼称)『SENNAN LONG PARK』」がオープン

生まれ変わる「公園」



生まれ変わった泉南りんくう公園（大阪府泉南市）

街のブランド向上に一役

車で20分の距離にある海浜公園が、2キロほどの長いビーチカフェダイニングなど、お

チリゾート業態になった。しゃれな飲食店が並び、ゲ

ターバックスコーヒー、ランピングやオートキャンプ場、スケボーパーク、サ

ンした。関西国際空港から高まっていくだろう。社会がぜひ欲しいと感じ

にかけることが好きだ。あり、家族で楽しめるバド

ライフスタイル

・

ツカーコート、アスレチック施設の他にドッグランや温浴施設、合宿所も整備された。

大きな海を一望できる地域資源ながら、従来は人が多い泉南りんくう公園の事

業主体は大和リースで、プロジェクトを統括した森内潤一・取締役は「これからも官民連携で公園の価値を

上げ、地域の新しいライフスタイルの基盤にしていきたい」と語った。

思いをはせて訪ることはなかつた場所が、SNSへの投稿のためかビーチをバ

ックに写真を撮つたり、お茶を飲んだり、犬を散歩させたりと、新たな日常と非

谷の宮下公園が「MIYASHITA PARK」と新たに出現した東京・渋谷（おおやけ）の園（そ

の）である公園は有効利用されずに遊休資産となつてゐるケースが多く、「誰に」はなく、未来に向かたワク

価値及び市民のプライドは高まつていくだろう。社会がぜひ欲しいと感じ

は街のブランドをつくり、住民のライフスタイルにも影響を与える。つまり、パ

ブリックスペースの質は生業の質に直結する。もはや仮設でできた昭和の海水浴場の風景画は消滅しつつある価値を生むには、先見性

に対する嗅覚が欠かせない。泉南りんくう公園の事業主体は大和リースで、プロジェクトを統括した森内潤一・取締役は「これからも官民連携で公園の価値を上げ、地域の新しいライフスタイルの基盤にしていきたい」と語った。

新たに出現した東京・渋谷（おおやけ）の園（その）である公園は有効利用されずに遊休資産となつてゐるケースが多く、「誰に」はなく、未来に向かたワク

本能的に人はぶらぶらと外

に出かけることが好きだ。

パブリックスペースの質

ミントンをする光景が増え

てきた。日常の中では誰かと

一緒に、その時、その場で

共感する消費行動はますま

スになる。コロナ禍で多くの人々が訪れたのは公園で

ト言われるが、新たな「ト

リーマン・ショックは金融不況、コロナは消費不況

ブリックスペースの業態開発は消費不況の突破口になると感がする。世界が移り変わる時期だからこそ、日常生活がマイナス思考で

いるケースが多く、「誰に」はなく、未来に向かたワク

ワクするプラスのライフスタイル思考が打開の決定打になろう。

（商い創造研究所代表 松本大地）